Topics 冬期休業前の集会がありました

12月25日(月)は年内の授業最終日でした。

午後に大掃除と全校集会、伝達表彰を行いました。

く校長先生のお話>



先月、4月から始まる NHK の朝の連続 TV 小説の取材が学校に入りました。加茂高生もエキストラ等で出演しましたが、スタッフの方から「加茂高校は非常に撮影がしやすい」と褒めていただきました。そこには「何事も真剣に取り組み、気遣いができる」加茂高生の姿がありました。

このように緊張した場面で、自分の振る舞いを選択する場面があります。そのときにどういう行動をするかが、人生において重要となります。その選択は個人個人で異なってくるものです。この冬、自分と向き合って、自分の「こうしたい」「こうありたい」という理想や進路を考えてみてください。そして、後悔しない選択ができる力を養いましょう。冬休みが明けたら、1・2年生は次の学年への0学期、3年生はいよいよ入試です。健康と交通安全に気をつけて、年明けに集会で会えることを楽しみにしています。

<牛徒指導部長の訓話>

以下の3つのことについてお話がありました。

- 1. 遅刻が昨年大幅に減りましたが、今年も減りました。3年生が毎日余裕をもって起床して登校し、朝から勉強をするという習慣が去年に引き続き生きているようです。冬休み中も決まった時間に起きて生活が乱れないようにしましょう。
- 2. この時期、交通事故が増えています。ルールを守っているのに相手の不注意でけがをすることや、軽い気持ちの過失で取り返しのつかない事故につながることもあります。運転者、 歩行者、それぞれアイコンタクトをとって気を付けましょう。



3. 冬休みは自分を見つめ直すひとつの節目です。悩みは先を考えすぎると起こります。「どうせ」と結果を心配して悩みすぎず、過程を大事にしてください。今、力を出し切りましょう。過程は必ず残ります。